



# THE Wedding

## HOCHZEITSABLAUF



### Preise für Hochzeitsvideos – Filmen und Schnitt in einem Paket

Der Filmdreh findet während eures Hochzeitstags statt. Ich bin anwesend, um die wichtigsten Momente festzuhalten: die Vorbereitung, die Trauung, den Spaziergang und die Feier. Die Dauer der Aufnahme richtet sich nach dem von euch gewählten Paket – von wenigen Stunden bis hin zum ganzen Tag.

Die Montage ist der kreative und technische Prozess, der einige Wochen nach dem Hochzeitstag erfolgt. Hier wähle ich die besten Szenen aus, füge Musik hinzu, passe die Farben an, synchronisiere den Ton und erstelle die fertige Hochzeitsgeschichte.

Diese beiden Teile – Filmdreh und Montage – sind untrennbar miteinander verbunden, weshalb ich sie nicht als separate Dienstleistungen anbiete. In jedem Paket sind sowohl Filmdreh als auch Montage enthalten. Ihr wählt das Format – einen kurzen emotionalen Höhepunktfilm, einen Langfilm oder beides zusammen – und erhaltet das Endergebnis ohne versteckte Kosten.



So läuft die Buchung eures  
Hochzeitsvideos ab –  
persönlich, einfach &  
transparent

Alles beginnt ganz unkompliziert: Ihr sendet mir eine Anfrage für euer Hochzeitsvideo, Hochzeitsfilm oder Hochzeitsvideografie, und ich schicke euch meinen aktuellen Preisüberblick für Hochzeitsvideopakete, Hochzeitsbegleitung, Videograf Hochzeit mit allen Informationen. So könnt ihr in Ruhe schauen, welches Angebot am besten zu euren Vorstellungen und eurem Hochzeitstag passt.

Im nächsten Schritt besprechen wir gemeinsam die Details eurer Hochzeitsvideobegleitung, Videopaket Hochzeit, Video Hochzeit. Ganz entspannt per WhatsApp oder einem anderen Messenger klären wir, was im jeweiligen Videopaket, Hochzeitsvideopakete enthalten ist, wie die Videobegleitung, Hochzeitsfilm der Hochzeit abläuft und was ihr euch für euren Film wünscht. Ich beantworte alle eure Fragen und helfe euch dabei, die richtige Entscheidung zu treffen.

Sobald ihr euch für ein Paket entschieden habt, erstelle ich für euch einen Vertrag für das Hochzeitsvideo, Hochzeitsfilm. Darin sind alle besprochenen Leistungen klar und transparent festgehalten – ohne versteckte Kosten. Dieser Vertrag gibt euch Sicherheit und schafft eine verlässliche Basis für unsere Zusammenarbeit.

Zur Fixierung eures Hochzeitstermins ist eine Anzahlung notwendig. Erst danach gilt das Datum als verbindlich reserviert. Je näher der große Tag rückt, desto intensiver widmen wir uns den Details. Wir besprechen gemeinsam den Ablaufplan der Hochzeit, die wichtigsten Momente, Videograf Hochzeit, Drehorte und alles, was für den perfekten Hochzeitsfilm, Hochzeitsvideo wichtig ist.

Mit diesem persönlichen und klaren Buchungsprozess wird sichergestellt, dass euer Film genau so wird, wie ihr es euch erträumt habt – emotional, authentisch und ganz individuell.



So begleite ich euren  
Hochzeitstag – mein  
Ablauf am Tag der  
Hochzeit

Die Hochzeitsvideografie beginnt für mich oft schon vor dem eigentlichen Tag. Wenn ihr euch für eine ganztägige Hochzeitsbegleitung entschieden habt und eure Feier in einer anderen Stadt stattfindet, reise ich bereits am Vortag an und übernachte in einem Hotel in der Nähe. So kann ich am Hochzeitstag ausgeruht und vorbereitet starten.

Der Tag beginnt – sofern gewünscht – mit der filmischen Begleitung der Vorbereitungen Braut, von Braut und Bräutigam. In ruhiger Atmosphäre halte ich liebevoll die kleinen Details fest: das Ankleiden, das Lächeln im Spiegel, das erste Glas Sekt – all die Emotionen des Morgens.

Anschließend folgt die Trauung, ob im Standesamt, in der Kirche oder als freie Zeremonie. Ich filme dezent und aufmerksam die berührendsten Momente: den Ringtausch, das feierliche „Ja-Wort“, den ersten Kuss und die vielen kleinen Blicke, die eure Liebe zeigen.

Nach der Zeremonie ist Zeit für eine romantische Paaraufnahme an einem besonderen Ort. Diese Szenen schaffen emotionale Tiefe und bringen eure persönliche Geschichte zum Strahlen.

Danach begleite ich euch zum Hochzeitsdinner oder zur Feierlocation, wo ich die Atmosphäre mit all ihren Highlights einfange – von den Reden, Spielen und Überraschungen bis hin zum ersten Tanz und der ausgelassenen Stimmung am Abend. Ich bleibe in der Regel bis Mitternacht, um euren Tag vollständig zu dokumentieren.

Mit meiner Erfahrung und einem feinen Gespür für die richtigen Momente entsteht ein authentischer, emotionaler Hochzeitsfilm, der eure Erinnerungen lebendig hält – ehrlich, stilvoll und zeitlos.



Bezahlung, Videomontage  
& zusätzliche Hinweise –  
so läuft es nach eurer  
Hochzeit ab

Nach der Hochzeit beginnt der zweite, ebenso wichtige Teil meiner Arbeit – die Videomontage. Abhängig vom gebuchten Videopaket nehme ich mir dafür ausreichend Zeit, denn jedes Hochzeitsvideo soll mit Liebe zum Detail entstehen. In der Regel dauert der Postproduktionsprozess etwa bis zu drei Monate, da ich sorgfältig die schönsten Szenen auswähle, die passende Hintergrundmusik Hochzeit einfüge und alles zu einem emotionalen Hochzeitsfilm zusammenfüge.

Die Bezahlung Hochzeitsvideo erfolgt je nach Absprache und ist flexibel gestaltet. Der Hauptbetrag kann entweder am Hochzeitstag in bar oder innerhalb von drei Werktagen per Überweisung auf mein Geschäftskonto gezahlt werden – gemäß den Bedingungen im Vertrag Hochzeitsvideograf.

Die Musik Hochzeitsfilm, die euer Video untermalen soll, besprechen wir gerne vorab. Falls ihr spezielle Wünsche oder bereits Lieblingslieder habt, freue ich mich über Empfehlungen – so wird der Film Hochzeit noch persönlicher.

Das fertige Hochzeitsvideo auf USB-Stick erhaltet ihr zusammen mit den Rohaufnahmen Hochzeit, sofern gewünscht. Den Stick stellt ihr bereit, und ich sende euch das Paket per Post zu. Zudem lade ich – nach eurer Zustimmung – die Kurzversion Hochzeitsfilm auf meinen YouTube-Kanal Hochzeitsvideo, damit ihr sie jederzeit teilen könnt.

In etwa 90 % der Fälle sind meine Paare mit dem Ergebnis auf Anhieb zufrieden, denn ich lege großen Wert darauf, eure Geschichte so zu erzählen, wie sie sich angefühlt hat. Sollte dennoch etwas angepasst werden müssen, biete ich gerne eine kostenlose Korrekturrunde Hochzeitsvideo an.

Für mich endet die Arbeit nicht mit dem letzten Tanz – sondern erst dann, wenn ihr mit eurem Hochzeitsfilm Erinnerungen genauso glücklich seid wie mit euren echten.